
ミニトレインの開発状況 
 
 課題研究で取り組んでいるミニトレインの開発状況です。９月２２日（金）に試走をさせました。 

車輪が空転する等の課題がみつかり、もう少し改善んが必要ですが、今秋の地域イベントに向けて

急ピッチで研究しています。完成すると山陰本線を走る気動車のボディーが装着されます。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この情報は当校の Instagramにもアップします。 


